Valencia: Un OVNI provoca el aterrizaje de emergencia de un avión comercial

Un avión que hacía la línea Palma-Las Palmas fue seguido por un objeto volador no identificado obligando al piloto a aterrizar en Manises

(Crónica de nuestro corresponsal en Palma de Mallorca, Carlos Garrido y de nuestro corresponsal en Valencia Joan Antonio Calabuig.) — Un avión «super Caravelle» de la compañía aérea TAE fue seguido en la noche del lunes por un OVNI cuando realizaba el trayecto de Palma de Mallorca a Las Palmas de Gran Canaria, a la altura aproximada de Ibiza. A consecuencia de la persistente presencia del OVNI, el piloto pidió tierra en el aeropuerto valenciano de Manises, donde aterrizó el avión sin mayores incidentes.

Sanjuán sobre las 10.20 de la noche, si pidamente pista en el aeropuerto de guiendo vuelo a partir de Salsburgo, con 109 pasajeros a bordo y una tripulación de 6 personas. Una media hora más tarde, entre Ibiza y Alicante, la tripulación se apercibió de que una extraña y potente luminosidad seguía al aparato, sin que por otra parte se apreciara ninguna forma u objeto aparte de la intensa luz.

Para seguridad del pasaje, y cumpliendo con las instrucciones dictadas para casos de este tipo, el comandante Teja | Fuerzas Aéreas Españolas para obtener

Atracador muerto por la

En la carretera de Planolas

Guardia Civil

18.55 horas, se cometió un atraco

en la Joyería Farré, de la plaza de España, 20, de Puigcerdá.

Los atracadores eran cuatro y huyeron en un "Citroen CX", matrícula B-7062-BW, robado en Barcelona, llevándose 800.000 pesetas en joyas

A las 19.05 avistó la Guardia Civil de Tráfico el coche, por la collada de Tos-

sa y, al darle el alto, su conductor in-

tentó arrollar al motorista, por lo que

se inició la persecución del vehículo

pesetas en joyas.

El «super-Caravelle» despegó de Son-1 da, a cuyo cargo iba el aparato, pidió rá-Manises. Allí también detectaron la presencia de un objeto no identificado, cuva luminosidad por otro lado fue también apreciada por varios testigos de la zona, que aseguran vieron descender la luz como si amerizase en un lugar impre-

> El «super-Caravelle» tomaba tierra sobre las 11.50, y a partir de este momento todo entra en el secreto del sumario. Se han realizado numerosos interrogatorios por parte de representantes de las

Se da la circunstancia de que en la zona comprendida entre Alicante e Ibiza se han registrado ya otros casos de apariciones de objetos misteriosos, el episodio tal vez más pelémico de los cuales fue el ocurrido el pasado verano cuando la tripulación de un barco butanero afirmó haber asistido a una «lluvia» de ovnis al sur de Formentera. Todos estos avistamientos han dado pie para que en algunos círculos se haya llegado incluso a hablar de un «Triángu-

El sábado último, sobre las, procediendo los perseguidores a efec-

De resultas de los tiros resultó al-canzado y muerto Clamente Méndez Chaves, de 19 años, logrando escapar

tuar unos disparos al aire que luego irían hacia el coche que trataba de burlar a la autoridad.

a pie, amparados en la noche, sus acompañantes, a los que volvería a sorprender la Guardia Civil en la estación de Ribas de Fresser, intentando tomar un tren rumbo a Barcelona. Los detenidos son Antonio Segura

Meiba, de 17 años, Francisco Cabré Ruiz, de 23, y Juan Enrique Pérez Ruiz, de 17, todos vecinos de Badalona. Se les ocupó el dinero y las joyas más que fue interceptado de nuevo sobre cuatro cuchillos, y una navaja que mide las siete y media, cerca de Planolas, cerca de medio metro de hoja. — L. V.



datos sobre el extraño caso. Tanto el pasaje como la tripulación fueron trasladados a hoteles de la ciudad no reanudándose el viaje rumbo a Tenerife hasta las

El ovni fue visible desde el aeropuerto valenciano durante casi dos horas, exdel aeropuerto, el ingeniero aeronáutico Miguel Morlán, quien posteriormente y en presencia del ministro de Transportes y Comunicaciones, señor Sánchez puerto valenciano por carecer éste de radar. Lo que todavía no se conoce es militares, aunque está claro que no desnen su base en Manises. En cambio, al tener conocimiento del suceso se orde-nó el despegue desde la base de Albacete de unos aviones supersónicos «F-1», que no tuvieron ocasión de intervenir al desaparecer el ovni a gran velocidad.

Triángulo de Ibiza

lo de Ibiza». Tàrrega: Muere abrasado en el

vehículo donde

vivía

Tárrega, 12. (De nuestro corresponsal.) — Esta madrugada se ha producido en Tárrega un trágico suceso del que ha resultado muerto, abrasado por las flamas, el señor Telesforo Rodríguez García, de 61 años de edad, soltero, que habitaba en el interior de un viejo chasis de un furgón «DKW» situado en el comienzo del arrabal de San Agustín. Después de sofocado el incendio por los bomberos de Tárrega, se han podido dar cuenta de que en el interior había casi completamente calcinado el cuerpo del infortunado, suponiéndose que este fuego puede haber sido ocasionado por una colilla o vela encendida en el interior de este improvisado re-fugio en donde la víctima dormía. —

14 horas de hoy lunes, aunque algunos de los viajeros no quisieron embarcar de nuevo en el «Caravelle». Dos horas sobre Valencia

tremo éste confirmado por el propio jefe Terán, detalló que el extraño objeto se hallaba a unos 9.000 pies de altura. Se ha señalado también que el ovni no fue detectado directamente desde el aerola información oficial de las autoridades pegó para interceptar el ovni ningún avión de caza «Mirage», de los que tie-

En España, durante el fin de semana

Accidentes de tráfico: 45 muertos

Madrid, 12. — Cuarenta y cinco muertos y veinticuatro heridos graves es el balance de los treinta y un accidentes de circulación registrados de viernes a domingo pasado, ambos inclusive, según datos provisionales facilitados por la Dirección General de Tráfico.

El pasado viernes se produjeron cinco accidentes, con nueve muertos y ningún herido grave. El sábado, quince acciden tes, con veinte muertos y catorce heridos graves. Y el domingo, once accidentes, con 16 muertos y diez heridos gra-

En la relación del total de muertos están incluidos las seis personas que el pasado domingo fallecieron en un mismo accidente en la provincia de Cáce-

Según ha informado la Dirección General de Tráfico el número de accidentes graves va paulatinamente disminuyendo, pero, sin embargo, va siendo superior la lesividad de los mismos. Este aumento de la gravedad de los accidentes, es consecuencia directa —señala la misma fuente- de un exceso de velocidad desarrollada en las vías públicas sobre los límites establecidos. -Logos.

La Barcelona fuera de la Ley

Los atracadores se llevaron millón y medio de pesetas

Fue en la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, sucursal de Marqués del Duero, 133. A las 11.05 horas. Los tres atracadores eran jóvenes y llevaban escopetas recortadas y pistola. Tras intimidar a tres empleados y a cinco clientes, se adueñaron de millón y medio de pesetas, marchando luego a pie.

ldentidad de los atracadores capturados el sábado

Los tres atracadores capturados el sábado, tras accidentada persecución por las calles y habiendo resultado muerto un cuarto delincuente, al enfrentarse con la policía a tiros, son José Antonio Vera León, de 24 años, natural de Barcelona; Salvador Fernández García, de 21 años, nacido en San Adrián; Manuel García Reyes, de 21 años, también de San Adrián, y el que murió, Juan Mestres Jou, de 20 años, también de San Adrián del Besós.

Se les ocupó la cantidad de 423.207 pesetas, que era el dinero robado a la sucursal de la Caja de Ahorros Cataluña, de Pujadas, 228. Las armas, también recuperadas, eran una escopeta del 12 Browing y otra del mismo calibre Ugartechea y dos pistolas, una Star y una FN, así como un pasamontañas, una boina, tres cartuchos, una navaja, tres pares de gafas y un radio-cassette. Uno de los «Z» que se enfrentó con

los atracadores, cuyo coche alquilado había volcado al chocar con un taxi, resultó alcanzado en el marco cromado de la ventanilla de junto al conductor, que resultó ileso de verdadero milagro.

Según nuestras noticias, los detenidos se han declarado autores de tres o cuatro atracos más; pero la policía aún no facilita información, hasta efectuar comprobaciones y agotar interrogatorios.

Nueva York: Explosión de un camión cisterna

Nueva York, 12. - Un camión cisteria estallo noi depósito de gaso lina de la «Mobil Oil Company» en el barrio neoyorquino de Brooklyn causando una serie de detonaciones e incendios perceptibles en gran parte de la

Por el momento se desconoce la existencia de víctimas a causa del accidente, que se produjo a las 10'40 de la mañana, hora local, pero la policía y los bomberos acordonaron la zona para agilizar el envío de equipos de rescate.

Testigos presenciales señalaron que tras oírse una gran explosión se divi-saron grandes llamas y columnas de humo negro, oyéndose además otra serie de detonaciones. - Efe.

Acusado de malversación de fondos

Detenido el interventor de una sucursal bancaria

Hace unos días se presentó denuncia en una comisaría barcelonesa contra el interventor de la sucursal de la Banca Jover en la calle Torre Damians, 2 y 4, de Hostafranchs. Parece ser que la denuncia se originaba porque al haber acudido altos cargos de la citada banca a realizar una inspección en la mencionada su-cursal, el interventor, pretextando ir a su automóvil a recoger unos documentos, lo que hizo fue huir, y -según rumores-, llevándose de paso unos millones de pesetas.

Cuando la inspección ha sido llevada a cabo se ha descubierto que el interventor Roberto Morán González se apropió por diversos sistemas, siempre abusando de su cargo de confianza, de unos cuarenta millones

La policía logró localizar al buscado, que ha sido detenido e ingresado en prisión, junto con un matri-monio amigo que abrió una cuenta en la sucursal a través de la que venían malversando fondos.

El supuesto autor de la estafa gastaba el dinero ajeno en grandes cantidades, afirmándose que sólo en lotería invertía un millón de pesetas mensuales y que, en el casino de Lloret llegaba a jugar un millón en una sola noche.

De momento, que sepamos, le han sido intervenidos al detenido principal tres automóviles y parece que un escaso número de millones, dos o tres ingnorádose aún cómo pudo gastar el resto. - L. V.

PUERTA ANTI-ROBO

Cerradura Fichet Blindaje especial Siete anclajes



Castillejos, 259. T. 2251409



